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やかちの風
学び合う 岩滑大好き 元気な子

～職員作業のベランダのペンキ塗りに
「やなべお助け隊」の皆さんに参加していただけました～

７月２２日(火)、２３日(水)の両日、職員作
業で校舎２・３階のベランダのペンキ塗りを行
いました。職員２０名とやなべお助け隊の２０
名ほどで、まず、古くなりさびの浮いたペンキ
をはがし、表面をなめらかにしてから校舎の塗
装と同じような色のペンキを塗りました。やな
べお助け隊の方には、両日ともにご参加いただ
きました。ありがとうございました。

～７月２５日 ワシントンヤシの
伐採を行いました～

１学期末、園芸委員会がワシントンヤシの高さクイズを出し
ました。伐採当日業者の方にお願いをして計測をした結果、約
１８ｍでした。６年２組の宮地里來君が正解しましたので、親
子ふれあい奉仕作業の開会式の場で賞状を授与しました。

～半田中学校区幼保小中連携 皆泳指導・学習指導に
半中生・半高生が参加しました～

７月２２日(火)～２５日(金)の４日間の皆泳指導
と７月３１日(木)～８月５日(火)の４日間の学習指
導で半田中学校の水泳部や半田高校生がボランティ
ア講師として活躍してくれました。
皆泳指導では、２５ｍ皆泳を目指して初日２７名

の児童が参加しました。教師が１３名半中水泳部が
９名で指導を行い、最終日までには１６名が２５ｍ
を皆泳できました。
学習指導では、４～６年生の学年ごとに算数と国

語の学習を進めました。テキストをもとに個別指導
を進めました。

「皆泳指導」の感想
岩滑小 ４年１組 熊谷 雪兎

・とても説明がわかりやすいです。バタ足のきれいなやり方や手のかき方などいろいろ教

えてもらいました。特に手のかき方では「こうすれば力が入るよ。」「こうするとうくよ。」

などがわかりやすかったです。半田中学校のみなさん、ありがとうございました。

半田中 ３年５組 尾崎 友哉

・「泳げるようになりたい」と、みんなが一生懸命がんばっていて、しっかり教えてあげよ

うと思いました。また、教えたことをしっかりと聞き、練習していたので、２５ｍ泳げ

て喜んでいるのを見るときは、すごくうれしかったです。今回の経験を生かして、これ

からもがんばりたいです。
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～親子ふれあい奉仕作業（育友会主催）
「矢勝川の環境を守る会・岩滑区体振早朝ソフト部」の方の

ご協力ありがとうございました～

８月２４日(日）、親子ふれあい奉仕作業を行いました。今年度は「矢勝川の環境を守
る会」の方々が育友会役員の方と一緒に、早朝より草刈り
機で除草をしてくださいました。
８時からの奉仕作業では例年のように岩滑区体振早朝ソ

フトの方々がグランド東側を中心に除草や剪定をしてくだ
さい。当日は早朝少し雨も降り、曇り空の中での実施とな
りました。会の最初には、岩滑小学校同窓会長の榊原正志
さんから竹内惣九郎校長先生の業績と銅像の移設の経緯に
ついて説明がありました。９時１５分頃には全作業を終了
し、２学期を迎える準備が整いました。

～竹内惣九郎校長の胸像の移設を行いました～

竹内惣九郎校長先生は、今から９０年ほど前、新美南吉さん
が岩滑小学校に在籍していた当時の校長先生です。
南吉さんが小学校を卒業する時、本人は進学希望でしたが、

お父さんが強く反対していました。そこで、惣九郎校長先生が
何度もお父さんを説得したおかげで中学校(現半田高校)に進学
することができました。また、南吉さんが中学校を卒業した時、
岩滑小学校の先生になるのに貢献したのもこの先生でした。
惣九郎校長先生が、昭和６年３８歳の時、ほかの学校に変わることになりましたので、

地域の方々が感謝の気持ちで胸像を建てました。当時は、現体育館のあるところに建てら
れましたが、その後、体育館工事によって南側の一段高い場所に移設されましたが、周囲
の樹木の成長に伴い基盤が傾いてきました。このたび、同窓会員の青木良之様のご厚意で
運動場横の樹間に移設することができました。今後は今の小学生の成長を温かく見守って
くれます。

～放課時地震避難訓練
ダンゴムシのポーズ～

９月４日(木)の大放課に地震避難訓練を実施しまし
た。始業式の後、校務主任の指導で放課時の避難の仕方
について指導をして実施しました。第１次避難では、そ
の場で体を丸め「ダンゴムシのポーズ」になって身を守
り、揺れがおさまった後に各自で運動場に避難しました。地震はいついかなる状況で起こ
るかわかりません。まず、自分の身は自分で守る行動力を育てていきます。

～セントラル愛知交響楽団の音楽教室は楽しかったよ～

９月３日(水)の３・４時間目、セントラル愛知交
響楽団の３名の方が来校し、４年生の音楽授業で、
フルートとホルン、ピアノのアンサンブルで「星に
願いを」「ガボット」などの演奏を披露してくれま
した。事務局長の山本さんがホルンの代わりに、ホ
ルンのマウスピースと普通のホースで「ミッキーマ
ウスマーチ」や「チューリップ」の演奏をしてくれ
ました。また、フルートの仲間のピッコロやアルト
フルートの紹介もありました。


